

NAMUR

Les Spitants baladent plus de 1400 marcheurs



EdA - 50426927918

Parmi les 60 bénévoles, certains accueillent les marcheurs à l'Arsenal de Namur.

Ils étaient plus nombreux que l'an dernier mais nettement moins que les 3 003 marcheurs recensés en 2018 lors de la 40^e marche dite de la Citadelle du club des Spitants de Namur. Car, s'il est un élément que ne maîtriseront jamais les plus rigoureux organisateurs, c'est bien la météo. Et ce dimanche, un ciel de moins en moins encourageant en a re-

buté plus d'un à chausser ses bottines pour s'élancer sur un des circuits fléchés par le club namurois.

Cinq parcours entre 4 et 30 km, et au tracé quelque peu modifié par rapport aux années précédentes, étaient proposés. Tous, du plus court au plus long, passaient par le Delta, dernière fierté namuroise.

Le président Jacques Dau-

bois s'est par ailleurs réjoui de la réouverture du sentier 66 après décision judiciaire et reliant la Gueule du Loup, à Malonne, à l'avenue de la Vecquée.

De nouvelles découvertes appréciées par les 1 403 marcheurs dont la grande majorité provenait de clubs disséminés aux quatre coins du pays mais aussi du Luxembourg. ■ **B.N.**